
2006 ～ 2007 年度

   ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　ウィリアム B. ボイド （国籍・ニュージーランド）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ

例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
　　　　TEL  ２３－１１１１
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　 　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事　鳴海淳郎
　〃　 村津忠久
　〃　 溝部　仁
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役員　会　長　上妻　浩
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　近藤賢司
　　　会　計　上妻　浩

第  　 回 例 会 会報委員長　津末美代子

理事　後藤　隆
　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　平野英壽

LEAD THE WAY
率先しよう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　我等の生業

◆唱　　歌　　我は海の子

◆Ｂ Ｇ Ｍ　　「オーケストラで綴る

日本の愛唱歌」より

学生時代

四季の歌

ふれあい　　　他

◆ビジター　　首藤　始（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　上妻　　浩

　亀井会員のお父上の通夜、葬儀には多くの会員

の皆様にお参り頂き、有難うございました。

　さて、今年度の例会も３回目となりました。初

めの２回は役員や委員長の就任挨拶だったので、

今回からが本来の「卓話」のある通常の例会と言

えると思います。

　今年度も昨年に引き続き、赤嶺リサ会員にトッ

プバッターとして登場して頂きます。「サイレン

トベイビー」という何やら恐ろしげなテーマです

が、きっと有意義な話であると確信しています。

去年も同じ事を云ったような記憶がありますが、

とにかく、ゆっくりと、はっきりと話してくださ

い。私も早口になり易いので自戒を込めて、お願

いする次第です。

◆出席報告　　　　　　　委員長　後藤　孝弘
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幹事報告 幹事　近藤　賢司

１．本日の卓話

　　『サイレント・ベイビー』　　赤嶺リサ会員

２．訃報（＊慶弔規定によりクラブからお花と弔

電を贈りました。）

○当クラブ亀井　孝会員のご尊父様（一美

様）がご逝去されました。通夜が７月16

日（日）19：00～、葬儀が７月17日（月）

13：00～いずれも中央葬儀中央会館に於

いて執り行われました。謹んで故人のご冥

福をお祈り申し上げます。

　

３．ＲＩ第2720地区『クラブ奉仕セミナー』開

催のお知らせ

日　　時　　平成18年　９月２日（土）

登録受付／ 12：00～

開始点鐘／ 13：00～

終了予定／ 16：30

場　　所　　別府大学「３号館ホール」地下

（別府市北石垣82　 0977(67)0101）

出席義務者　　会長、幹事、クラブ奉仕・会員

増強・Ｒ情報・ＩＴ広報各委員

長、３年未満の新入会員

※出席義務者が欠席の場合は、

代理の方が必ずご出席下さい。

申込期限　　７月31日（月）

そ の 他

１） セミナー会場では昼食を取られませ

ん。あらかじめ食事を済ませた後、会

場へお越し下さい。

２） 会場の都合により、駐車場が余りあり

ません。できるだけ、公共交通機関を

ご利用いただくか、乗り合わせをされ

てご来場下さい。

４．例会変更のお知らせ

大分中央ＲＣ ７月26日（水）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～大分第

一ホテルに時間変更

大分東ＲＣ ７月27日（木）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～ウエダ

に時間・場所変更

別府ＲＣ ７月28日（金）の例会は、夕涼

み例会の為　同日18：30～旅籠

屋精湶に時間・場所変更

別府ＲＣ ８月４日（金）の例会は、第２回

クラブ協議会の為　同日18：30～

ホテルニューツルタに時間変更

５．お祝い

　　会員誕生日　　後藤　隆会員（７月18日）

※ご自宅にワインが届きます。

　　結婚記念日　　中島澄人会員（７月21日）

※記念品をお渡し致します。

　　配偶者誕生日　　岩尾朝子さん（７月22日）

※記念品をお渡し致します。

６．次週の予定

　　「夕涼み例会」

＊時間・場所を変更して、18：30～別府タ

ワー 17階で開催致します。

　お間違えのない様ご注意下さい。

「会員コラム」

＊森　宗明会員　原稿をお願い致します。

７．本日の回覧

 ①「夕涼み例会」（７月25日例会）　出・欠席

 ②「もみじ谷整備作業」（７月30日（日））

　　　参加・不参加

 ③豊後高田ＲＣ　週報

８．本日の配布

 ①週報827号

 ②「私の好きなロータリー哲学」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　吉冨　今男

○上妻会長

　赤嶺会員、卓話頑張って下さい。

○平野会員

　リサママ、卓話たのしみにしています。がん

ばってね。

○後藤（孝）会員

　今日の新聞で私の大好きな王監督の手術が成

功しました。心配していたのですが、ホッとし

ました。スマイルします。
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○髙宮会員
　赤嶺リサ会員、卓話を楽しみにしています。

○大島会員

　今日は赤嶺会員の卓話を楽しみにしております。

○薬真寺会員

　トップバッター赤嶺会員の卓話、今年はどう

いう話が飛び出すか、こう御期待！

　昨年は、家族（お母さん）の話、感動した事

をよく記憶してます。

○河村会員

　赤嶺会員、本日の卓話、頑張って下さい。決

してプレッシャーをかけているつもりはありま

せん。

○後藤（隆）会員

　バースデープレゼントありがとうございま

す。欲しいものはなかなか手に入らないのです

が年齢だけは勝手に増えていきます。もっと他

のものが欲しい!!

○中島会員

　58回目の結婚祝、有り難うございます。生

涯を貫く仕事を持って楽しく暮らし、最愛の女

房に死に水を取ってもらえれば三途の川も幸福

そのもので渡れます。しかし白寿（99）位迄

は頑張りたいと思っています。

○村津会員

　南荘園町の家の周りで、蝉が鳴き始めました。

南立石公園では、トンボも飛んでいます。

　夏になれば当たり前の風景ですが、地球環境

がおかしくなり始めている今、当たり前の事に、

なんだかホッと致します。おだやかな夏を祈念

してスマイル。

○赤嶺会員

　本日は、首藤様ようこそおいで下さいました。

皆さん、あたたかく見守って下さい。頑張ります。

○吉冨会員

　赤嶺リサ会員の卓話、頑張って下さい。

　16日～17日と、休日を利用して熊本の阿蘇

に一泊のゴルフ遠征、20名のメンバーと共に

２日間ゴルフを楽しんできました。健康管理の

為と再度始めたゴルフですが、やはりスコアー

も気になるところ。

ですが、過去２度の脳出血をしたにもかかわら

ず、現在ゴルフを楽しめる身体に感謝してスマ

イル。

会員卓話 赤嶺　リサ

サイレント・ベイビー

　１年前の同じ７月に初め

ての卓話をしました。あれ

から１年が早く感じられる

今日この日です。私にはま

だまだ話をさせて頂くまで

の経験と実績がありません

から、何を卓話の題材にし

ていいのか、本当に悩みました。ですが、ここは

ロータリアンとしての責任をちゃんと果たさなけ

ればなりません。私の話、今の私が感じている事、

思っている事を素直にお話出来たらいいのではな

いかと思い、今回のテーマになりました。

　私は最近子供の犯罪について本当に考えさせら

れています。私にも娘が３人おりますが、いつど

うしたら子供達がどの様に変わっていくのかが本

当に不思議でなりません。ニュースを見るたびに

胸が痛くなります。そんな事を最近私も身近に感

じる様になり、これなら今、私がお話できるのか

なと取り上げたのが「サイレント・ベイビー」に

ついてでした。皆さんが子育てをされてた頃には、

この様な言葉はなかったようです。今から15年

程前から「サイレント・ベイビー」なる言葉が世

に出てきたようです。

　私が「サイレント・ベイビー」という言葉を

知ったのが６年ほど前でした。何かの育児番組か

本を読んでいた時だったと思います。その時は、

ただ漠然とサイレント・ベイビーってなんだろう

というくらいの興味しかありませんでした。です

が、最近の子供達の痛ましい事件、何故こういう

事があまりにも頻繁に起きてしまうのだろうとい

う疑問から調べてみようと思いました。今からは

資料をもとにしてのお話をさせて頂きたいと思い

ます。

　サイレント・ベイビーとは、あまり泣かない、

体の動きが少ない、視線を合わさない、笑いが少

ないなどの特徴を示す、「静かな」赤ちゃんのこ

とです。
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どうあるべきか何を今から子供達に伝えていった

らいいのか、改めて考えさせられました。人間は、

みんな完璧ではありません。大きくなっていく段

階でのそれぞれの人格を大事にし、少しでも今の

子供達が生きていく中での環境が良くなっていく

事を、心から望みたいと思います。今の世の中に

はもっともっと目を向けなければならない事が沢

山あります。私もまずは自分の子供に対し、もう

一度見落としがちになる心の部分にもっとふれて

あげられる様に努力したいと思いました。そして

今の２倍も３倍も子供に触れてあげ、抱きしめて

あげようと思いました。今回の卓話を通して、改

めて考えさせられる機会が出来、感謝していま

す。そしてこのテーマについて日出ロータリーの

山田産婦人科の山田先生が資料を下さったり助言

下さったりと、良くして頂いた事、心より感謝申

し上げます。

　ロータリーの出会いがなければ、このテーマの

勉強もしていませんでしたし、山田先生からのお

話を聞く事もありませんでした。私は改めて、入

会させて頂いて良かったと思います。本当にあり

がとうございました。これからも沢山学ばせて頂

きたいと思います。今日はつたないお話でしたが

聞いて頂きありがとうございました。

　赤ちゃんは、生まれたときは泣くか、オッパイ

を吸うか、寝るか、という単純な機能しか持って

いないように見えます。しかし、本当は、生まれ

た直後から、母親の声を聞いたり、顔を見たり、

手や肌のぬくもりを感じたりしています。そして、

かなり早い時期から母親を認識するようになりま

す。

　この時期に、母親が赤ちゃんにあまり声をかけ

なかったり、赤ちゃんの目を見つめなかったり、

あまり抱っこしなかったりということを続ける

と、次第に色々なことに対して反応の少ない「静

かな赤ちゃん」になっていきます。この「静かな

赤ちゃん」は、一見おとなしく育てやすい子のよ

うですが、快にも不快にもあまり反応しないので、

色々な病気の進行に気づきにくかったり、将来問

題行動を起こすようになるのではないかといわれ

ているようです。

　対策としては、赤ちゃんの出す声や、体の動き

などに対応して、よく声をかけてあげること、赤

ちゃんの目をよく見て、笑顔で接すること、抱っ

こするなどのスキンシップを多くすることなどが

あげられます。「静かな赤ちゃん」に気づいた時

点でこのような対処をすることで、１、２か月の

うちに赤ちゃんが活発になり、笑顔が出るように

なることがほとんどのようです。

　以上の様な研究結果にもとづき、今から私達が
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耳 よ り な 話

１．世界の億万長者の６人に１人は日本人。100

万ドル以上の純資産を持つ人134万人。

２．国産水は「軟水」、輸入水は「硬水」が多く、

70％がフランスから。

３．一日平均日本酒換算で３合以上飲む男性は、

時々飲む人に比べてガンにかかる危険性は６

倍以上。

４．群馬県前橋市に子供専用タクシー（キッズタ

クシー）誕生。女性の運転手で塾の送り迎え

用。

５．ダチョウの卵をゆでたまごにするには４時間

かかる。

６．試合中に折れたバットは日通の福井航空支店

が窓口で集め、木製品加工業の（株）兵左衛

門という会社が箸に再加工。その名前は「かっ

とばし」。

７．１リットルのガソリンでジャンボ機が飛べる

距離は50ｍ。

８．中国の魯迅は「昔、景気のよかった人は復古

を主張し、今、景気のよい人は現状維持を主

張。まだ景気のよくない人は革新を主張する」

と言ったそうな。

 次回は、森　宗明会員です。

会員コラム 近藤　賢司


